

Pressemitteilung vom 30.01.2023

105.000 Euro für gemeinnützige Vereine und Institutionen in Lüneburg

DAS TUT GUT: Sparkasse Lüneburg fördert 14 Projekte in Stadt und Landkreis

Lüneburg. Die Förderinitiative DAS TUT GUT der Sparkasse Lüneburg ist unter den regionalen Vereinen und Verbänden gut bekannt, denn mittlerweile hat das Kreditinstitut das elfte Jahr in Folge Projekte und Aktionen in Stadt und Landkreis Lüneburg unterstützt. Rund 105.000 Euro gibt es in diesem Jahr aus dem Topf, über dessen Vergabe allein die Kundinnen und Kunden der Sparkasse entscheiden.

Am vergangenen Donnerstag feierten die Gewinner:innen gemeinsam in der Kulturbäckerei ihre Förderung und nutzten dabei den gemeinsamen Abend, um sich untereinander über ihre Arbeit und ihre Projektideen auszutauschen. Petra Jasper, Leiterin der Kindertagesstätte in der Robert-Koch-Straße in Bleckede, und Projekteinreicher Karsten Menge zeigten ihre selbstgebastelte Wasserfilteranlage, mit der die Kinder am Vormittag Matschwasser zu fast klarem Wasser gefiltert hatten. 8.000 Euro haben die beiden für ihr „Forschungslabor“ eingeworben, das in einem Bauwagen auf dem Kitagelände entstehen soll. „Wir wollen den Kindern zwischen 3 und 6 Jahren einen Raum geben, um ihrer Neugierde und Begeisterung für die Naturwissenschaften nachzugehen“, stellt Menge das Vorhaben vor.

Und auch Christian Lübberstedt und Jonas Pritschau von der SV Eintracht Lüneburg freuen sich über die finanzielle Unterstützung von 10.000 Euro für die Erneuerung der sanitären Anlagen ihrer Sportanlage. Die beiden kommen am Abend nicht allein, sondern haben ihr Maskottchen SVEn mit dabei. Der Hase des Vereins sorgte nicht nur in der Kulturbäckerei für gute Laune. Jonas Pritschau und Maskottchen SVEn warben vor Weihnachten in der Stadt um Stimmen für ihr Projekt. „Ob wir Weihnachten und Ostern verwechselt hätten“, das wollten dann doch viele noch loswerden, berichtet Pritschau. Der Einsatz hat sich gelohnt, das Projekt hat genug Stimmen erhalten.

Torsten Schrell, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Lüneburg, gratuliert auch allen anderen Gewinner:innen: „Sie machen unsere Region lebendig. Sie können stolz auf ihr Engagement sein und wir freuen uns, dass wir Sie dabei unterstützen können.“

Die weiteren Gewinner sind: Lydias Haus e.V. für den Sommer-Ferienstpaß 2023 (1.800 Euro), der Waldkindergarten Lüneburg e.V. für eine neue Bauwagen-Innenausstattung (6.000 Euro), der Ev. Kindergarten Neetze für ein Holzschiff auf dem Außengelände (9.920 Euro), der SV Karze für einen Frontrasenmäher (9.000 Euro), der Hegering Embsen Betzendorf für eine Flugdrohne zur Rehkitzrettung (8.000 Euro), ONE WORLD Ostheide e.V. für einen Kulturtransfer (10.000 Euro), die Alzheimer Gesellschaft für einen Fahrdienst ihrer Besucher (5.000 Euro), der TuS Reppenstedt 1962 e.V. für einen Ballfangzaun (10.000 Euro), der Tierschutzverein Lüneburg für Aufzuchtboxen (10.000 Euro), die Jägerschaft des Landkreises Lüneburgs für die Rehkitzrettung (5.000 Euro), der TuS Brietlingen von 1925 e.V. für einen Defibrillator (3.000 Euro) und der THW Lüneburg für die Beschaffung einer Tauchpumpe.

Pressemitteilung vom 30.01.2023

Für die Förderinitiative „DAS TUT GUT“ stellt die Sparkasse Lüneburg jedes Jahr 1 Euro pro Privatgirokonto zur Verfügung. Jedes Jahr rund 100.000 Euro. Vereine, Institutionen und andere Gruppen können sich um eine Förderung bewerben. Wer gewinnt, entscheiden die Inhaber:innen eines GiroPRIVILEG-Kontos, gut 2.000 Menschen haben in dieser Runde abgestimmt. Weitere Informationen dazu unter www.sparkasse-lueneburg.de/dastutgut.

Ihre Ansprechpartnerinnen für weitere Informationen:
Jule Grunau und Angela Meyer – Pressesprecherinnen der Sparkasse Lüneburg
Telefonnummer: 04131 288-2001 oder -3131
E-Mail: presse@sparkasse-lueneburg.de



DAS TUT GUT Gewinner der Förderrunde 2022

Pressemitteilung vom 30.01.2023



Jonas Pritschau und Maskottchen SVEn von der SV Eintracht Lüneburg